### AYUNTAMIENTO DE MELLA

**BOLETIN AGOSTO 2025** 





**f** Ayuntamiento de Mella

D

Ayuntamiento de Mella

Alcaldía de Mella entrega utilería deportiva a niños que practican béisbol.

Está aquí: Inicio / Noticias / Alcaldía de Mella entrega utilería deportiva a niños que practican b...



### Queda constituida la Mesa de Género del municipio de Mella.

Está aquí: Inicio / Noticias / Queda constituida la Mesa de Género del municipio de Mella.



### agosto 22, 2025

En el transcurso de esta semana quedó formalmente constituida la Mesa de Género del municipio de Mella, con la participación activa de los diferentes sectores de la comunidad. Esta iniciativa, impulsada por la Alcaldía Municipal de Mella, busca promover la igualdad, la inclusión y el respeto a los derechos de la mujer y la equidad de género en nuestro municipio.

La conformación de esta mesa representa un paso importante hacia el fortalecimiento de la participación social y comunitaria, integrando a representantes de juntas de vecinos, instituciones educativas, organizaciones sociales, asociaciones comunitarias y autoridades locales, quienes trabajarán de manera conjunta en la construcción de políticas

# Ayuntamiento Municipal de Mella realiza reunión para coordinar retiro de escombros en espacios públicos y privados con vistas públicas.

Está aquí: Inicio / Noticias / Ayuntamiento Municipal de Mella realiza reunión para coordinar ret...



#### agosto 5, 2025

Mella, Provincia Independencia. Con el objetivo de mantener la limpieza, el orden y la buena imagen del casco urbano, el Ayuntamiento Municipal de Mella sostuvo una importante reunión enfocada en el retiro de escombros acumulados tanto en espacios públicos como en áreas privadas con vistas públicas.i

La reunión fue dirigida por el Regidor Riquer Pérez, quien abordó junto al encargado de Planeamiento Urbano y a otros representantes del gobierno local la necesidad de establecer acciones concretas para retirar materiales de construcción y escombros que afectan la estética y la seguridad del municipio.

Durante el encuentro se analizaron las zonas más afectadas y se propusieron medidas para notificar a los propietarios privados que mantienen escombros visibles desde la vía pública, con el fin de que colaboren en la limpieza. También se discutió un plan operativo para el retiro de residuos desde las áreas públicas, que será ejecutado por las brigadas del Ayuntamiento.

## Alcaldía de Mella anuncia electrificación, iluminación, obras comunitarias, reforestación y cumplimiento del Presupuesto Participativo.

Está aquí: Inicio / Noticias / Alcaldía de Mella anuncia electrificación, iluminación, obras comuni...



#### agosto 22, 2025

La Alcaldía del municipio de Mella continúa trabajando en diversas iniciativas para el desarrollo integral de la comunidad, destacando importantes avances en electrificación, iluminación, obras públicas y reforestación, todas realizadas con recursos propios del Ayuntamiento de Mella, sin recibir aún aportes de otras instituciones, utilizando exclusivamente los recursos que llegan directamente al Ayuntamiento.

El alcalde informó que ya se habían completado trabajos de alumbrado en varias calles, incluyendo la colocación de postes de luz, tendido eléctrico y lámparas en Cúa Abajo, y ahora corresponde iniciar la instalación de alumbrado en Brisa del Canal, Los Pasos, la entrada de Angostura y la entrada del municipio de Mella, así como la colocación de postes de luz en los sectores donde aún hacen falta.

Estas obras forman parte de los proyectos priorizados a través del Presupuesto Participativo Municipal, al igual que la construcción de la gradería de Angostura y el inicio del Centro Comunal del Proyecto Angostura, cuya primera etapa está prevista para el mes de noviembre. La Alcaldía invita a la comunidad a mantenerse atenta y participar activamente en las decisiones del Presupuesto Participativo, reiterando que se trata de una administración renovada que cumple con